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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N./66/12020

Informações sobre o fornecimento de
internet.

Senhora Presidente,

O Vereador André Leal Amaral - PSD requer, nos termos

regimentais após a aprovação em plenário, que seja encaminhado ao

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, o seguinte pedido de informações:

Como acontece o fornecimento de internet para a Unidade

de Pronto Atendimento, Unidades Básicas de Saúde, Centros de

Especialidades de Valinhos e escolas municipais?

Quais próprios municipais possuem internet de fibra ótica?

Existe previsão para que todas as UBSs e prédios da

saúde tenham fornecimento de internet via fibra ótica?

Justificativa:

Este Vereador faz o presente requerimento a pedido de

munícipes e no cumprimento de sua função fiscalizatória.

Valinhos, 14 de setembro de 2020.

André Leal Amaral...—
VereadorePSD  
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